

La gauche latino-américaine pariera sur l'unité au Forum de Sao Paulo à La Havane



La Havane, 14 juillet (RHC)- Des représentants de partis politiques et d'organisations de la gauche latino-américaine et caribéenne chercheront, à partir de demain à La Havane, des stratégies pour freiner les actions de la droite régionale au cours des trois jours de sessions de la 24e Rencontre du Forum de Sao Paulo.

Créé en 1990, ce mécanisme regroupe plus d'une centaine de forces progressistes du continent et il se réunit pour la troisième fois à Cuba.

Après plusieurs années avec la présence de gouvernements de changement et d'engagement social en Amérique Latine, la droite est revenue au pouvoir au milieu d'une escalade de l'agressivité des États-Unis.

Face aux défis que cela implique, les délégués évoqueront l'appel à l'unité lancé par Fidel Castro cela fait 25 ans quand la capitale cubaine a accueilli la quatrième édition du Forum.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/166884-la-gauche-latino-americaine-pariera-sur-lunite-au-forum-de-sao-paulo-a-la-havane>



Radio Habana Cuba